

Periódico: La Jornada.

Título: Sequía y desatención, fórmula para el desastre.

Tema: Alimentación.

Referencia: La Jornada. EDITORIAL. (10 de mayo de 2021). Sequía y desatención, fórmula para el desastre. Recuperado de: <https://bit.ly/3xefLlh>

Resumen:

Sequía y desatención, fórmula para el desastre.

La sequía y el uso irracional de los recursos naturales amenazan a dos de las riquezas de México: el riesgo de la producción de maíz, y la inminente desaparición del ecosistema del valle de Cuatro Ciénegas, Coahuila.

En un año la producción nacional de maíz para consumo humano cayó un 30 por ciento.

En los tres primeros meses de 2021, alrededor de 348 mil hectáreas quedaron siniestradas por heladas y agostamiento.

La situación es delicada y se agrava porque no hay una política gubernamental dirigida al productor.

La falta de conciencia de los agricultores y la necesidad de acceder al recurso hídrico tienen a los humedales al borde de la extinción.

La destrucción de Cuatro Ciénegas es una pérdida irreparable en tanto la desecación de las lagunas.

Responsable: Berenice Verde Hernández.